

NOTA DE PRENSA

La entrada en funcionamiento de la fuente activada por domótica pone el broche a la transformación de la Cruz Roja

- **La nueva pieza ornamental que corona la plaza se activará por un sistema de domótica y WIFI y es uno de los iconos del nuevo espacio, junto con el mirador de Santullano, ya concluido**

Oviedo, 29 de diciembre de 2023

La entrada en funcionamiento de la nueva fuente “inteligente” en la antigua glorieta de la Cruz Roja culmina los trabajos de transformación de ese espacio en una nueva plaza urbana, de tránsito peatonal y ajardinada. Tras la culminación de la instalación del nuevo mirador de Santullano, con la colocación del mobiliario urbano y la iluminación, los trabajos de esta obra llegan a su fin a falta de la activación de la nueva fuente ornamental que corona la explanada.

El Ayuntamiento de Oviedo concluye, de esta manera, los trabajos para incorporar a su trama urbana una gran plaza peatonal ajardinada con elementos ornamentales que incluye un mirador elevado para contemplar una de las tres joyas del Prerrománico de Oviedo, San Julián de los Prados.

La entrada desde la A-66 a la altura de la Fábrica de la Vega se ha modificado por completo convirtiendo en una plaza urbana lo que hasta ahora era una intersección de tráfico, con nuevos espacios para el peatón y para los ciclistas que ya pueden disfrutar los vecinos. La obra de remodelación pretende mejorar la calidad ambiental del ámbito, integrarlo en la trama urbana y reducir el impacto del tráfico en el núcleo urbano con la penetración de la autopista en la ciudad.

Una obra con un 60% destinado a un nuevo parque urbano y que ha supuesto la recuperación de calles que estaban muy degradadas, como las del entorno de la Fábrica de La Vega. La obra se extiende hasta la glorieta que conecta con la Ronda Sur, y entronca con la calle Víctor Chávarri hasta el mismo centro de la ciudad.

Con el fin de esta obra concluye la primera de las cuatro fases con las que el Ayuntamiento de Oviedo quiere transformar de manera integral la principal entrada a la ciudad. La primera de las cuatro fases llamadas, gracias a la financiación europea EDUSI, a hacer del principal acceso un entorno natural, volcado en el peatón, que unirá barrios y que protegerá el monumento prerrománico.

Estos trabajos están incluidos en las líneas de actuación 8a y 8b de los fondos europeos EDUSI, que promueven estrategias de reducción de la huella de carbono, especialmente en zonas urbanas, y el fomento de la movilidad multimodal sostenible. Forma parte del programa “Conectando Oviedo”, subvencionado en un 80% por el FEDER en el marco del Programa Operativo Plurirregional de España 2014-2020.